

預かり保育

預かり保育では子どもたちそれぞれが好きなことに打ち込み、自分のペースでたくましく成長して1年を過ごしてきました。今年度も残り3か月となりましたが最後まで子ども達がワクワク楽しく過ごせるように努めていきたいと思えます。

～クリスマスおやつ～

子どもたちが待ちに待ったクリスマス！登園してすぐに「サンタさんから〇〇もらったー！」「ぼくは3個もプレゼントもらったよ」とプレゼントの話がたくさん聞けて子どもたちの嬉しい気持ちが朝から爆発していました!!
そんなクリスマス当日に何か特別なことが出来ないかな？と考え、12月に入り始めたアドベントカレンダー♪



毎日1つずつ箱を開け中から出てくる文字が書かれた紙を並び替え文章を作る謎解きをクリスマス前日まで行ってきました。

初めのうちは少ない文字を見て「なんだこれー？」「わからないよ」と言っていた子どもたちが、文字が増えるに連れ「あ！お・や・つじゃない？」「くりす？くすり？くりすます!!」「くりすますにペルス食べるんだよ！」と毎日のおやつ前にみんなで考え、盛り上がりクリスマス前日に見事正解を導き出すことができました。



謎解きを頑張った子どもたちへの
サプライズプレゼント♪
ところで「ペルス」とはなんでしょう笑

クリスマスおやつはマシュマロを雪だるまに見立てた手作りおやつ！
一人ひとりが思い思いに作りおやつ時間を楽しんでいました。



みんなで仲良くわけっこしよ！



かわいいお顔にしたいなー



うまくできたよ



＼子どもの数だけ作品(おやつ)の種類も増える／



クリスマスを楽しんだ次の日には…しっかり片付けも頑張りました。



下に落ちたゴミも
しっかり拾うよ

～年末大掃除の日～

1年間お世話になった預かり保育のお部屋をみんなで大掃除しました。
一人一枚雑巾を持ちロッカー、椅子、おもちゃ、床など丁寧に拭き一年間の汚れを落としました。





最後はみんなでよ〜いドン！！雑巾がけ競争で大掃除を締めくくりました。
とってもきれいになったね。



負けないぞー！！！！



3学期も元気に楽しく過ごしていこうね♪



預かり保育のリーダーも
日に日に増えています♪



新年のお参りにも行ってきたよ♪



12月に入園した満三歳のお友だち
も預かり保育に来てくれています。
まだちょっぴり緊張して過ごしてい
るけどこれから沢山遊んで園生活に
慣れていこうね♪



せんせいが瘦せられますように…

園を出発する前に、先生から
「代わりにお願いしてきて!!」
と言われしっかりお願いする
まじめな預かり保育の子どもたち

